

Ruda 7/15
Cda 7/16
JG

Marion, Illinois/
Julio 9 de 1980
Miercoles.

Querido hermano Guille:

Ayer Martes 8, recibí la tuya de fecha Julio 3. Vaya, menos mal que no me la aguantaron una o dos semanas como siempre suelen hacer.

Me apresuro en contestarte para ponerte al corriente del estado economico con respecto a los abogados y, también para decirte, que hace como una semana, le escribí a Aldo, diciendole que no les diera un centavo más, hasta tanto nosotros le dieramos la contraorden.

Yo les había conseguido un cliente a Paul y Larry, y estos acordaron que lo que éste diera, lo iban a aplicar a nosotros. Creo que ya te había informado de esto y también de que la cantidad eran 15. Lo único que ellos tenían que hacer con respecto a mi amigo, era revisar una moción de reducción de sentencia (ya estaba hecha) y representarlo en un argumento oral en la Corte de Brooklyn. Para resumir, un trabajito de 2 o 3 mil pesos. Bueno, la cuestión es que ya la familia de mi amigo les envió los 4, primeros hace unos días y el resto que son 11, se lo darán para fines de mes. Con esto te quiero decir que tu cuenta está mal porque, en vez de 13, como me dices en tu carta, ya se le han dado 20, más los 11, que van a recibir directamente de parte de la familia de mi amigo. He aquí la cuenta:

no creo que va a ser posible, sino, de ahí mismo sacaba lo de mi vieja y el resto que lo guardara Aldo, como habíamos acordado. Figurate, no le quiero plantear ese asunto a mi amigo porque pienso que se vería mal, especialmente despues que le insistí tanto que fueran ellos los que "diliaran" directamente con los abogados. Coño si sé eso, desde un principio le hubiera dicho que se lo enviaran a la "rubia", pero bueno, ya es tarde para lamentarnos. La cuestión es que ya se le'sha dado un cubo de dinero y, arriba de ese cubo, pues van a recibir 11, galones más.

Ayer yo llamé a Mike y, también hablé con Larry. A este último cuando le pregunté si habían recibido dinero me dijo -oh yes, a little bit from here and there- Entonces le dije; -yes but don't forget that a little bit from here and there makes a lot- Se empezó a reír y cambio el tema de la conversación sobre los chances que tenemos de ganar la apelación, especialmente, esta humilde persona que tan poca publicidad recibe, junto al "infeliz", de los medios noticiosos. En cuanto a Mike, éste me dijo que no estuviera tan pesimista que teníamos una buena posibilidad, aunque él siempre es receloso cuando se trata de apelaciones y, sobre todo, en un caso como el nuestro.

Mi novia me envió un libro sobre nuestro caso que se llama: "Assasination in Embassy Row". El libro lo escribió Sal Landau y un tal John Dinges, así es que, ya te puedes figurar como nos ponen. A ti un "braggar", a mi un blablabluper y al "infeliz" un borracho que lo habla todo cuando está en "curda". También dice que eramos "ocasionales vendedores de carros de uso". Bueno, supongo que ya tu novia, también te lo enviara. Hasta el momento nada más que lo están vendiendo por las librerías del Village, en N.Y.

Me alegro que me hayas advertido sobre lo de Taylor Branch, así de esta forma, no le contesto, caso que se quiera poner en comunicación conmigo. Te digo que me alegro porque sino, hubiera sido capaz de contestarle: - I don't deal with fucking "pinkos"- Sí, yo me acuerdo a que artículo te refieres.

En estos días he parado todos mis ejercicios porque tenemos una ola de calor tremenda por aquí y como se han muerto tantos viejos debido a ella, pues yo no me quiero correr el chance.

Ya Aldo le dió la "astilla" a la "rubia" -thank you very much-. Vamos a ver si ahora me puede venir a ver, aunque en estos momentos el aeropuerto aquí está cerrado a causa de un tornado que lo desbarató hace dos o tres semanas y no lo abren hasta fines de este mes.

Mejor es que "dileés" tú el asunto con el "músico", aunque ahora veo muy difícil el que se pueda rescatar la "astilla" de la vieja, ya que, como te dije anteriormente, todo el dinero les va a ir directamente a los abogados, digo, en lo que se refiere a la familia de mi amigo y, estoy seguro, estos no la van a devolver, una vez que caiga en las manos de ellos porque van a querer argüir que eso es parte de la representación de mi amigo, aunque vuelvo y te repito, que lo de él es una cosa sencillísima y, arriba de todo, su "brief" ya estaba hecho y presentado en Corte. Bueno, vamos a ver que se puede hacer.

Creo que Manolo comete un error en presentarse tan pronto al "parole board". No "way" que se lo vayan a conceder y, menos aún, por el delito de él. Ojala y adivine porque ese es otro infeliz al cual crucificaron sin razón ninguna.

En realidad no sé ni cojones para mi nueva "pega" pero tengo un pequeño "mataburro" aquí, que me explica como hacer varias mociones y cosas sencillas por el estilo. El muchacho que trabajaba aquí antes que yo, ese sí es un genio y, precisamente fue él, el que le hizo todo el trabajo a mi amigo. Por cierto, ese muchacho está trabajando ya (le dieron parole) en una firma de abogados y ya está en contacto con Paul y Mike, para explicarles lo que él hizo referente a los papeles de mi amigo.

Yo tampoco creo que ese Duran sea hijo del que está casado con la hija de Prio. No sé porque te metió ese paquete.

No, aquí no podemos coger el canal hispano porque estamos como a 6 horas (por carro) de Chicago. La civilización más cercana que tenemos por aquí, es St. Louis, que queda como a dos horas por carretera. Bueno, supongo que ahí será la misma mierda.

Oí decir que van a traer dos guaguas de los cubanos que están ahí. En realidad no sé donde carajo los van a meter porque esto aquí está de bote en bote. La única forma es que los metan en población y no creo que lo vayan a hacer.

Coño, que pena lo que me cuentas del pobre Kike, así y todo, "ponte piedra" y averigua bien, no vaya a ser que, "well you know what I meant".

Bueno colega, esto es todo por hoy. Siento haberle causado un hondo malestar con mi "size" 32 pero la verdad no se puede ocultar. Sin más.

- Un fuerte abrazo -

